



クラスで取り組んでいること

『主の祈り』をみんなで心を合わせ祈っています。これから、それぞれの小学校へと進んでいく子ども達ですが、卒園してもイエス様がそばにいて下さることを信じて歩いてほしいと願っています。

今月の聖句

「わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。」

(マタイによる福音書 28章20節)

今月の歌

♪ さよなら僕たちの幼稚園

1. たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね
 なんと笑って なんと泣いて なんとかぜをひいて
 たくさんの友だちと ここで遊んできたね
 どこで走って どこで転んで どこでけんかをして
 * さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
 桜の花びらふるころは ランドセルの一年生
 2. たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね
 嬉しいことも 悲しいことも きっと忘れない
 たくさんの友だちと ここで遊んできたね
 水遊びも 雪だるまも ずっと忘れない
 さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
 この次遊びにくるときは ランドセルの一年生
 ★くりかえし

今月の賛美歌

♪ どんなときでも

1. どんなときでも どんなときでも
 苦しみに負けず くじけてはならない
 イエスさまの イエスさまの 愛を信じて
 2. どんなときでも どんなときでも
 幸せをのぞみ くじけてはならない
 イエスさまの イエスさまの 愛があるから

津田駅前東公園に行ったよ!



「卒園までに公園とか遊びに行きたいな～」という子どもの声から、津田駅裏の公園に遊びに行くこととなりました♪大きな遊具で遊んだり、広場を走り回ったり、草の間隙に入り込んで秘密基地を作ったりと、幼稚園とはまた違う遊びで楽しみました! せっかくピクニックのように公園に来たという事で、特別にみんなでおやつも頂きました♡「美味しすぎる～!♡」と、とても幸せそうにお友達と笑いあいながら食べる子ども達でした♪



自画像

クレパスを使って自画像を描きました。鏡で自分の顔を見ながら、顔の形や髪の毛の生え方・目や鼻や口の形などよく観察して描いていく子ども達。細かい所まで忠実に描く子どもいれば、「可愛くしたいから!」と憧れの自分の姿を描く子どもなど、個性が出る素敵な自画像ができあがりました☆ この自画像は卒園式の日、ホールの壁に飾ってありますので、楽しみにしててください☆ (1年生同窓会の時に持ち帰る予定です!)



おぼけやしき～完結編～ お忙しい中お越し頂き、ありがとうございました☆

2月のクラスだよりでお伝えさせていただきました、おぼけやしきの取り組み。全クラスのお友達とお家の方々を招待し、無事に来ていただくことができました♪何ヶ月も前から、この日を楽しみにしてきた分、子ども達はやる気満々☆2歳のさくら組やこうさぎ組には怖さはもちろん残しつつも、年齢に応じた脅かし方で思いやりの心を持つおぼけ達でした(笑)あまりの怖さに入れない子や、号泣する子も...! おぼけやしきとしては大成功! 大満足する子ども達でした☆おぼけやしきをきっかけに、他学年のお友達と遊ぶ姿や「楽しかった～ありがとう!」と言ってもらえる事も増えました♡



一反木綿チーム ちょうちんおぼけチーム トンネルチーム



砂かけ婆チーム ゆうれいチーム 三つ目小僧チーム ろくろ首チーム



ついに卒園まで残す所、後2日。クラスだよりも最終号となりました。2学期の運動会やクリスマス会を終え、「後は毎日を楽しもう!」と始まった3学期。1日1日を大切に、やりたい事を思う存分楽しんで毎日過ごしていた分、月日が流れるのがとても早くあっという間にこの日となってしまいました。卒園まで後〇日とカウントダウンをする度に「さみしい～!」「ずっと幼稚園がいい～!」という声があったり、反対に「小学校楽しみやなあ～!」「早くランドセルで学校行きたい!」と進学を楽しみにする姿が見られていました☆ 進級当初からこひつじ3組の子ども達は、お友達同士で助け合ったり思いやったり声を掛け合ったりする姿が多く見られ、純粋で優しい子がたくさんいるなあ嬉しく思っていました。同じ学年のお友達だけでなく、年下のお友達に寄り添ったり、困っていたら自然と声を掛けてあげたり、助けてあげる姿もたくさん見せてもらいました。素敵な心を持っていて、何より毎日元気いっぱい、どんなことにも興味をもって楽しんでくれるこひつじ3組の子ども達と一緒に、1年間を過ごすことができ本当に嬉しい限りです。2学期に私の妊娠をお伝えしてから毎日毎日「名前決まった?」「しんどくない?」「今の大きさは?」「どんなお母さんになるん?」と聞いてきてくれたり、積極的にお手伝いしてくれたり、お腹を撫でながら本当に届くんじじゃないかと思う程大きな声で赤ちゃんに話し掛けてくれたり♡ たくさん助けてもらいながら幸せな日々を過ごさせて頂けたこと、心から幸せに思います。保護者の皆様にも本当にたくさん支えて頂き、温かい言葉を掛けて下さりありがとうございました。この1年間、至らない点もあったかと思いますが、いつも温かく見守り子ども達を送り出して下さったこと本当に感謝致します。大好きなこひつじ3組の子ども達がこれからも笑顔いっぱいの毎日を過ごせますように...☆多またいつでも幼稚園に遊びに帰ってきてください! 1年間本当にありがとうございました。

小学校見学

もうすぐ小学生!という事で、倉治小学校へ見学に行きました。子ども達にとって小学校は未知の世界...。楽しみな反面、もちろん不安や分からないこともたくさんあります。少しでも不安な気持ちが楽しみへと変えられるように、クラスで考えた質問や分からない事を校長先生に聞いてみました。勉強のこと・テストの事・緊張するという事などたくさん質問し、詳しく教えて頂けると「なんか今すぐできそうな事ばかりやん!」「大丈夫な気がしてきた!」「簡単簡単～!」と安心した姿に変わっていました♡質問タイムの後は、実際に授業をしている1年生や5年生の教室を見せてもらったり、理科室や保健室、校長室や図書室に入らせてもらったりとたくさん見ることができました。幼稚園に戻ってきてからは「行けてよかったなあ!」と少し不安が減り、進学をより楽しみにする様子が見られていました♪

